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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 
CULTURA, EDUCACIÓN, JUVENTUD Y DEPORTES 

 
Lugar de celebración: Mislata, sala de reuniones del 4º piso del Centro Cultural. 
 
Fecha de celebración: Miércoles, 9 de enero de 2019. 
 
Hora de comienzo: 14:00 horas. 
 
Asistentes: 
 Dª. Pepi Luján Martínez (Presidenta). 

D. Antonio Arenas Almenar. 
Dª. Ana María Julián Ruiz. 
D. Ximo Moreno Porcal. 
Dª. Maika Tarín Darrocha. 
D. Javier Santes Alpuente. 
Dª. Lola Hortelano Ramón. 
D. Fernando Gandía Escorihuela. 
Dª. Pepa Saiz Gómez. 
D. Javier Gil Marín. 
D. José María González Murgui. 

 
Secretario de la Comisión: José Manuel Ortiz García nombrado para esta sesión 
por Decreto nº. 42/2019, de 9 de enero. 
 
Asuntos tratados: 
 
1. Aprobación del acta de la sesión de fecha 19 de diciembre de 2018. 
 
 El acta se aprueba por unanimidad de los presentes. 
 
2. Ruegos y preguntas. 
 

La Sra. Presidenta cede la palabra al Sr. González Murgui, quien declina 
hacer uso de la palabra. 

 
A continuación, la cede a D. Javier Gil, que formula varias cuestiones, 

relativas, respectivamente, a quién organiza los actos de la Fiesta del Fútbol del día 
13 de enero de 2019; al estado de las instalaciones del campo de fútbol-sala exterior 
del complejo deportivo de El Quint, ya que le han llegado comentarios sobre el 
deterioro de las líneas que lo delimitan; a la programación del Centro Cultural en 
2019; y al estado de la solicitud de instalaciones que ha realizado su grupo para 
celebrar un acto el día 26 de enero de 2019. 

 
A instancias de la Sra. Presidenta, toma la palabra D. Fernando Gandía, que 

también plantea varias cuestiones que hacen referencia, respectivamente, a si están 
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todos los concejales invitados a los actos de la Fiesta del Fútbol del día 13 de enero 
de 2019; a aspectos relacionados con la comida y la bebida que se van a servir en 
dicho acto; a si el bar ha pagado los cánones municipales durante la realización de 
las obras en los campos de fútbol; a las fechas de recepción de las obras de dichos 
campos de fútbol, tanto en lo relativo a la obra civil como a la instalación del césped, 
solicitando copia de las actas de recepción y de las facturas abonadas por las obras; 
y a un posible imprevisto relacionado con la Cabalgata de Reyes que ha supuesto 
un gasto de 3.000 euros al Ayuntamiento. 

 
La Sra. Luján manifiesta que los organizadores de la Fiesta del Fútbol son 

todos los clubes que deseen presentar sus equipos a la población, participando el 
Ayuntamiento de Mislata como patrocinador del acto, cesionario de las instalaciones 
y colaborador, en la medida de lo posible. 

 
Sobre el estado de las instalaciones exteriores del complejo deportivo de El 

Quint, la Sra. Luján dice que se interesará por el asunto y que será contestado en 
una próxima sesión. 

 
A continuación, la Sra. Luján expone que, a fecha de hoy, no existe una 

programación elaborada y cerrada del Centro Cultural, ya que, por supuesto, hay 
actividades, como el teatro, varias exposiciones y un buen número de actividades 
programadas por diversas entidades de la localidad, que se sabe que tendrán lugar, 
pero que no hay fechas cerradas porque se deben tener en cuenta un gran número 
de factores. 

 
El Sr. Gil pregunta si hay un calendario de exposiciones fijo y una selección 

cerrada de exposiciones. 
 
La Sra. Luján le responde que, si hay fechas libres tras encajar las 

exposiciones seleccionadas y las actividades de las entidades locales que se vayan 
a ubicar en la sala de exposiciones, se buscan otras actividades y exposiciones 
patrocinadas por la Diputación de Valencia u otros organismos. 

 
EL Sr. Gil se interesa por lo que ha de hacer una asociación o entidad del 

municipio que esté interesada en exponer en el Centro Cultural. 
 
La Sra. Luján le responde que lo debe solicitar en el plazo que todos los años 

se establece para ello, y que, tras la selección que efectúa el jurado, se adecúa el 
calendario para intentar integrarlo todo, tanto las exposiciones seleccionadas como 
otras exposiciones tradicionales, como las de las personas mayores y otros 
colectivos del municipio. 

 
La Sra. Presidenta cede la palabra al Sr. Porcal, quien expone que, en 

relación con la solicitud mencionada por el Sr. Gil para un acto de su grupo el 
sábado 26 de enero, y debido a las actividades programadas previamente, no hay 
disponibilidad en ninguno de los centros juveniles. Desconoce la situación respecto 
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al Centro Sociocultural La Fábrica, por lo que sugiere al Sr. Gil que lo soliciten 
específicamente para este centro. 

 
Sobre el tema de la comida y la bebida planteado por el Sr. Gandía, La Sra. 

Luján manifiesta desconocer los detalles, por lo que se informará de ello y 
responderá en una próxima sesión. 

 
Asimismo, la Sra. Luján dice que se informará sobre si el bar ha pagado los 

cánones, ya que no tiene ninguna información sobre el asunto. 
 
La Sra. Luján, con la participación puntual del Sr. Arenas en algún momento, 

expone que la obra civil de los campos de fútbol está recepcionada, por lo que se 
puede consultar el expediente correspondiente, así como las facturas que hayan 
llegado al departamento de Hacienda. En cuanto a la instalación del césped, 
comunica que, a fecha de hoy, todavía no se ha realizado la recepción. 

 
El Sr. Gandía pregunta si es posible hacer la actividad del día 13 de enero sin 

haber recepcionado las obras. 
 
La Sra. Luján responde que entiende que si se juega es porque todo va a 

estar correcto el día de la celebración. 
 
A continuación, la Sra. Presidenta expone que desconoce si se han producido 

imprevistos en la Cabalgata de Reyes, desconocimiento que es compartido por el Sr. 
Arenas, por lo que solicitan más detalles al Sr. Gandía, que manifiesta que le ha 
llegado un comentario al respecto pero que no está en condiciones de dar detalles 
concretos. 

 
Y, sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las catorce horas y 

veintiséis minutos del día nueve de enero de dos mil diecinueve, de cuyo contenido 
se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como Secretario, certifico. 

 
LA PRESIDENTA,  EL SECRETARIO, 

 
 
 
 
 
 

LOS CONCEJALES Y LAS CONCEJALAS ASISTENTES, 
 
 
 
 
 


